

NEWSPAPER

Dandim 0829/Bangkalan Raih Awards Kategori Pelestari Budaya Karapan Sapi

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 24, 2023 - 15:25



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menerima IJTI Awards dengan Nominasi Pelestari Budaya Karapan Sapi Madura

BANGKALAN, - Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) Koordinator Daerah Madura Raya Pokja Bangkalan melaksanakan acara Malam Penganugerahan IJTI Awards dan Grand Final News Anchor Festival tahun 2023 yang dilaksanakan di halaman Stadion Gelora Bangkalan (SGB), Jalan Soekarno-

Hatta Bangkalan pada Sabtu (23/09/2023) malam.



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyampaikan sambutannya

Ketua IJTI Jatim, Hari Pambayun, dalam sambutannya menyampaikan, “Mudah-mudahan dengan kegiatan lomba presenter yang diselenggarakan oleh IJTI, dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda kita. IJTI berkomitmen untuk tidak memberitakan berita yang Hoax menjelang Pemilu 2024.” Tuturnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM. Hadir pula Dandim 0829/Bangkalan Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya, S.H., S.I.K, M.I.K. Danlanal Batuporon Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, S.E., M. Tr. Opsla.



Foto bersama Forkopimda dengan Dewan Juri dan Nominator Grand Finalis News Anchor Festival 2023

Hadir pula Ketua Komisi D, DPRD Bangkalan, Ketua MUI Kabupaten Bangkalan, Kepala Kantor Cabang Dinas Pendidikan Bangkalan, Hj. Pinky Hidayati, MSi. Sekretaris IJTI Jatim Hari Pambayun, Para Budayawan dan Tokoh masyarakat Bangkalan.

Usai menerima IJTI Award, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dalam sambutannya menyampaikan, “Luar biasa ini, kategori Pelestari Budaya Karapan Sapi. Terimakasih atas penghargaan yang diberikan kawan-kawan IJTI.” Tuturnya.

“Yang jelas, pasti, Bapak, hadirin serta kawan-kawan IJTI sekalian, ini akan saya pajang, kemanapun saya berdinis, akan saya bawa, saya sampaikan dan saya pajang nanti. Kenapa, mungkin ini adalah penghargaan yang luar biasa dan kategori yang luar biasa untuk saya.” Sambungnya.

“Menurut saya, Karakter bangsa di dunia itu ditentukan oleh budayanya. Jadi, kalau berbicara tentang Karapan sapi, itulah budaya asli Madura yang tidak ada di daerah lainnya. Tidak ada di dunia, hanya ditemukan di Madura. Oleh karena itu, dengan penuh kebanggaan, saya terima penghargaan ini tentunya melihat yang sudah kita kerjakan bersama tahun ini. Memang agak menyibukkan Pemerintah Daerah karena kita kedatangan tamu dari Jakarta, dari pejabat – pejabat tinggi yang tahun ini kebetulan melaksanakan even di Bangkalan.” Paparnya.

Mengakhiri sambutannya, Dandim menyampaikan, “Maju terus masyarakat Bangkalan dengan budayanya yang sangat luar biasa, mudah-mudahan

kedepan, Budaya Masyarakat Madura semakin maju, sebagai karakter asli daerah dan yang menentukan karakter budaya masyarakat asli Madura dikancah Nasional maupun Internasional. Sekali lagi Terimakasih dan Selamat kepada IJTI yang telah memberikan penghargaan, ini luar biasa dan membanggakan buat saya.” Pungkasnya.

Acara penganugerahan Award dilanjutkan dengan penjurian peserta News Anchor Festival 2023 serta ditutup dengan penyerahan hadiah bagi pemenang News Anchor Festival 2023.